

# 領土問題の平和的な 解決のために

●お話しする人 川田 忠明さん（日本平和委員会常任理事）

戦争は人を殺し、傷つけ、家族、友だちを引き離し、自然を破壊します。

戦争で得られるものなど、何もありません。すべてを失うだけです。だから、人々は、戦争や武力の行使など「力による解決」以外の方法でものごとを解決しようと努めてきました。

「われら連合国の人民は、われらの一生のうちに二度まで言語に絶する悲哀を人類に与えた戦争の惨害から将来の世代を救い…」で始まる「国際連合憲章」は、「国際的の紛争又は事態の調整又は解決を平和的手段によって且つ正義及び国際法の原則に従って実現すること」と第1条に記しました。

「戦争はダメ」が世界の流れになったのです。

実行委員会のつどいでは、尖閣諸島や竹島など領土問題の「平和的解決の展望」について学びあい、今年の「戦争展」成功に向けて交流します。

# 6/15 土

午後1時開場、1時30分開会

埼玉会館2階ラウンジ

入場無料

（どなたでも自由にお聞きになることができます）

2013 平和のための埼玉の  
7/25(木) ▶ 29(月) 戦争展  
10:30~18:00 入場無料  
29日は15:30まで  
浦和駅西口前コルソ7階ホール 30回記念



「2013 平和のための埼玉の戦争展」実行委員会

さいたま市浦和区高砂 2-3-10 黒澤ビル 3階 日本機関紙協会埼玉県本部気付

電話 048-825-7535 FAX 048-825-7536